

3 FAHRTEN, 3 WINZER, 3 ERINNERUNGEN

Pfalz -24./25. Mai 2003 (Rainer Wolf, Martina und Klaus-Dieter Gabriel)

Bericht von Wolfgang Weil, Fotos Michael Düssel + K-D Dahlmann im WEINfaßliches 136 / 137 und auf unserer Webseite: <http://www.weinkonvent.de/fahrt2003.html>

Weingut Lucashof, Forst

Weingut Villa Wolf / J.L. Wolf, Wachenheim

Weingut Bürklin - Wolf, Wachenheim

Weingut Jürgen Zimmermann, Wachenheim

„Wachenheimer Weindisput“ mit dem Wachenheimer Dreigestirn:
Günter Deeters (Villa Wolf) - Tom Benns (Bürklin Wolf) - Jürgen Zimmermann



Rheinhessen - 19./20. August 2006 (Anja Weigerding)

Bericht und Fotos von Michael Düssel im WEINfaßliches166 / 167 und auf unserer Webseite: <http://www.weinkonvent.de/fahrt2006.html>

Weingut Villa Bäder, Eckelsheim (Jens Bäder) (heute: Jens & Katja Bäder, Wendelsheim)

Weingut Schales, Flörsheim / Dalsheim

Weingut Dreissigacker, Bechtheim

Weingut Manz, Weinolsheim



Mosel - 25./26. Juni 2016 (Ext. Orga. Rudolf Hoffmann, Weinerlebnisreise)

Bericht von Simone Paletta, Fotos Michael Düssel im WEINfaßliches 249 / 250 und auf unserer Webseite: <http://www.weinkonvent.de/fahrt2016.html>

Weingut Prüm, Wehlen

Kirchenweingut Wolf, Traben-Trarbach

Weingut Kilian & Angelina Franzen, Bremm

Weingut Schneider, Leiwien

Weingut Thorsten Melsheimer, Reil

Weingut Sausen, Beilstein



Die 3 Weingüter, die uns aus den verschiedensten Gründen besonders in Erinnerung geblieben sind:

Weingut Jürgen Zimmermann, Wachenheim, Pfalz, www.wein-zimmermann.de

Bio-Weingut Jens & Katja Bäder, Wendelsheim, Rheinhessen, www.weingutbaeder.de

Weingut Kilian und Angelina Franzen, Bremm, Mosel, www.weingut-franzen.de

Wir - Anke und Klaus - haben viel erlebt mit den Weinfreunden unseres Wuppertaler Weinkonvents, fast 30 Jahre regelmäßige Weinproben, dazu die großen festlichen Proben und - das waren für uns immer die besonderen Höhepunkte - viele sehr schöne Studienfahrten. Wir haben die Fahrten immer sehr genossen. Deshalb möchten wir am heutigen Abend an drei dieser Fahrten erinnern und hier die Weingüter nochmal vorstellen, die uns besonders in Erinnerung geblieben sind. Natürlich sind es weit mehr als die hier vorgestellten Fahrten und Weingüter, an die wir uns erinnern. Aber irgendwie gibt es wohl für jeden diese besonderen Momente, Erlebnisse, Menschen / Weinmacher / Weinpersönlichkeiten oder sogar auch einzelne Weine, die uns über Jahre - fast Jahrzehnte - unvergessen sind. Warum bleibt das eine mehr in Erinnerung und manches wird schnell vergessen - jeder von uns wird seine eigenen ganz besonderen Momente haben, an die er sich auch nach Jahren noch erinnert. Jedenfalls waren die vielen Besuche bei den Winzern zusammen mit euch, den WWK Weinfreunden, immer - also meistens ;-) - eine Freude. Wir bedauern natürlich, dass in letzter Zeit keine Fahrten mehr stattgefunden haben, aber trotzdem werden wir nicht wehmütig, sondern blicken positiv und glücklich auf das Besondere zurück, was wir erlebt haben und freuen uns darüber. Viele Winzer haben wir kennengelernt, denen wir seit dem Besuch treu geblieben sind, die wir z.T. mehrfach wieder besucht haben und deren Weine sich bei uns im Keller befinden. Es sind schöne Kontakte entstanden, und es war oft eine Freude, die engagierten Persönlichkeiten kennenzulernen, die hinter den Weinen stehen. Wie schön ist

es, eine Flasche Wein aus dem Keller zu holen, die einen sofort an die Fahrt, an das gemeinsame Erlebnis, an den Ort und natürlich an die Menschen erinnert, die diesen besonderen Wein möglich gemacht haben.

Weine haben wir viel probiert bei den Fahrten und es waren oft nicht die „Schlechtesten“ ;-). Beim letzten WWK Abend im September (WWK goes City) habe ich - Klaus - mit K-D und Martina mal überschlagen, wie viele Weine wir alleine bei unseren Fahrten verkosten durften: mindestens 20 Fahrten, im Schnitt Besuch bei 4-5 Weingütern mit je ca. 8-10 Weinen ...

Neun Weine und einen Sekt stellen wir am heutigen Abend vor. Warum genau diese Weine und diesen Sekt ... und wieso genau von diesen drei Weingütern ... und warum auch noch Gedichte / Lyrik am heutigen Abend zu hören sein werden - all das erfahren die anwesenden Weinfreunde persönlich von uns.

Wir freuen uns wieder auf einen unterhaltsamen Abend!

Anke und Klaus Dahlmann ... und ... Michael Düssel !

Michael war all die Jahre bei den Fahrten immer mit der Kamera dabei. Nach einem kurzen Telefonat wurde er für den heutigen Abend der „Dritte im Bunde“. Michael begleitet unsere Erinnerungen an die drei Fahrten mit seinen Fotos. Dank an ihn für die Unterstützung am heutigen Abend und überhaupt für die vielen Fotos, die er all die Jahre gemacht hat.

Um mit keinem Gesetz in Konflikt zu kommen, werden die Gedichte des Abends nicht im WEINfaßliches abgedruckt. Auf Wunsch können sie per Mail zugeschickt oder im WWW nachgelesen werden:

„Herbsttag“ von Rainer Maria Rilke

„Die Beredsamkeit“ von Gotthold Ephraim Lessing

„Das Land“ von Eugen Gomringer

„Der Wein ist ein Gedicht“ von Fritz Eckenga

DIE WEINE DES ABENDS

**2016 Grauburgunder-Sekt
brut
Weingut Bäder, Wendelsheim, Rheinhessen**

**2018 Der Sommer war sehr groß
Riesling
Weingut Franzen, Bremm, Mosel**

**2018 Weißburgunder
Weingut Zimmermann, Wachenheim, Pfalz**

**2018 Blanc de Noir
Weingut Bäder, Wendelsheim, Rheinhessen**

**2016 Heiligenpfad Frühburgunder
Weingut Bäder, Wendelsheim, Rheinhessen**

**2018 Wachenheimer Königswingert
Riesling
Weingut Zimmermann, Wachenheim, Pfalz**

**2018 Bremmer Calmont
Riesling
Weingut Franzen, Bremm, Mosel**

**2017 La Roche
Riesling
Weingut Bäder, Wendelsheim, Rheinhessen**

**2017 Wachenheimer Altenburg
Riesling
Weingut Zimmermann, Wachenheim, Pfalz**

**2017 Neefer Frauenberg
Riesling GG
Weingut Franzen, Bremm, Mosel**